

Camagüey. -El reconocimiento: Con la Vergüenza de Agramonte, fue instituido por el Secretariado del Comité Provincial de los Trabajadores de la Educación, la Ciencia y el Deporte en Camagüey; el cual se otorga de manera individual y colectiva a personalidades de la educación, la ciencia y el deporte que acumulan una trayectoria excepcional, con resultados relevantes en el quehacer educacional, científico y deportivo y que constituyen símbolos de decoro, virtud, humanismo, valentía y altruismo, valores presentes en la vida y obra del Mayor General Ignacio Agramonte y Loynaz, lo cual es una expresión fehaciente del respeto, reconocimiento y admiración a quienes hacen de la educación una obra infinito de amor. Se reconoce a:

- CITMATEL
- Archivo Histórico Provincial
- Centro Meteorológico
- Centro de Radares